
Réunion de Cercle

07-05-13

Présents : Dollars, Fumier, Pull&Bière, Pornoricain, Instanet,
Alfred, Prostipute, Chip, Obvious, Stifler, Marybieb,
McCouille, Ushuaïa, Tarkan, Nikita

Retards : Cocker, Poreux, Ragequit

Excusés : Moyakari

Absents :
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1 Bac
Leffe et Rochefort

2 Debrief du président

2.1 AG ACE
L’ancienne trésorière est devenue la nouvelle présidente.

Le comité est complet sauf le webmaster.

2.2 Rencontre avec les autorités
2.2.1 Autorité de la plaine

Les autorités nous ont cité comme étant des zonneurs à la plaine, qu’on utilise le coul’ tech’.
Ca semble surtout être une idée inscrite dans les mémoires, car on n’est jamais dans le coul’ tech’.
Rappel des sanctions au niveau de la charte horaire :
Le cercle doit être fermé à 1h donc il faut faire sortir les gens à 0h30 pour ranger et fermer à temps.
Si on ne respect pas ces règles, on risque des activités annulées et si récidive, le cercle peut être fermé
pour un moment.

2.2.2 Environnement

On a été cité pour pour notre énorme utilisation des gobelets.
Une formation barman et trésorier va être mise en place.
C’est 250e d’amende si quelqu’un fume dans le cercle.

2.2.3 Police

Il faut faire attention aux filles saoules.

3 Rentré et JANE
Dollar a envoyé un mail pour expliquer les activités qu’on va mettre en place.

Mccouille est la personne de contact pour les ba1.
On annule le parrainage social, on remplace ça par une rencontre avec les assistants, diplômés, profes-
seurs et élèves de plus hautes années.

Le hackerspace veut un stand à la JANE. Selon André ce n’est pas possible d’avoir un stand, car
c’est trop lié au CI, mais Dollar va quand même demander à Leroy surtout que le hs a prsi pas mal
d’ampleur cette année.

4 Délibé

4.1 Activité des « sous cercle »
Il s’agit de faire une activité entre tous les petits cercles de l’ULB.

lL cercle est peut être partant, mais on verra quand on aura plus d’info.
Vote pour du comité
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4.2 Activité avec la Pharma
Dollar veut faire un évent avec la Pharma pour tâter le terrain, car ils disent avoir de la bonne

volonté.
On peut peut-être projeter un truc sur un mur du NO avec pelouse et faire un BBQ.
Note : Dollar va s’occuper d’enfin faire une reconnaissance de dette à la Pharma.
Vote pour du comité

4.3 TD délibé
Il y a 3 propositions non dévoilées qui seront votées en réunion ACE, de toutes façons il n’y aura

pas de chapiteau là ou il y a celui du baptême, car il n’y a pas d’électricité.

4.4 Glotte d’or
C’est un concours d’affond au niveau vitesse avec des gens d’autres cercles.

Tarkan aimerait en refaire une, c’est simple à faire.
Le VPE se charge de l’organiser.
Vote pour du comité sauf Obvious.

4.5 Paintball
Pour lte trajet il faut compter 10e aller-retour.

On peut aller soit à Nivelle en extérieur soit à Braine-Le-Compte en intérieur.
Celui de Braine-Le-Compte est a proche de la gare, celui de Nivelle il faut environ 20 minutes pour s’y
rendre depuis la gare.
Avec les réductions de Colas on a -5e sur un pack ou 100 billes en plus.
Colas veut bien réserver, mais il faut un acompte et ne pas se défiler.
Les prix tout compris pour celui de Braine-Le-Compte sont de 35e avec 200 billes.

5 Sponsoring

5.1 Dossier
Les VPs n’ont pas encore bossé dessus, ils vont tenir le président au courant.

On parle bien d’un sponsoring à l’année/long terme comme mettre des pubs sur le site, mettre un logo
sur une affiche, etc.
Il faut faire des recherches, les balef se proposent pour aider.

5.2 Bacardi
Tarkan dis avoir des liens pour un sponsoring Bacardi.

Beuglement général du comité

5.3 Voo
Dollar a été contacté par le DRH de Voo, il propose de nous sponsoriser si on peut mettre en avant

leurs offres d’emploie en informatique et en ingénierie sur nos sites et les valves de l’ULB.
Il nous offre :

– Internet
– La télé
– Pour les membres, des réductions d’abonnements
– Il faut demander tout ce qui est bon à jeter pour le donner au hackerspace
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6 Four et coffre fort
Les barmans ont fait des recherches.

On se demande où mettre le coffre ?
Si on met le coffre coulé dans du béton puis qu’on fait des travaux ça va être galère.
Fumier a un tiroir caisse qu’il va ramener.
Pour le coffre fort il faut faire un vrai plan avec où il sera placé, quel prix pour couler béton, etc.
Les coffres a code c’est à abandonner directement, il faut des clefs.
Tarkan offre un four à microonde/four pour remplacer le microonde.
L’achat du four à 44e96 a approuvé par le comité.

7 Plan
Chaque membre doit faire un plan de ce qu’il compte faire cette année.

Mettre au point quel est la politique, le comment, le pourquoi de son mandat.
À faire pour le premier juin (01/06/2013), il faudra envoyer un mail à secretaire@cerkinfo.be le conte-
nant.

8 Internet
Internet nous a été coupé, car quelqu’un a téléchargé un torrent depuis le Wifi du cercle (Hansel

& Gretel : Witch Hunters).
Le Wifi étant publique, n’importe qui se trouvant aux alentours du cercle a pu faire ce téléchargement.

On a deux possibilités pour récupérer internet :
– envoyer un mail et resULB va réactiver, mais si on refait une seule erreur c’est une énorme amende
qui va nous tomber dessus. Même si on met une protection on pourra toujours les contourner,
c’est trop risqué.

– faire passer une connexion par ligne téléphonique, cependant c’est une ligne téléphonique interne
donc pas sur que ce soit faisable. (comme au hackerspace)

Le webmaster et Nikita vont aller voir resULB pour savoir si la possibilité 2 est possible.

9 Tour des postes
VPI : RAS
VPE : RAS
Trésorier : Porno a commencé a faire les compte, le hackerspace aimerait avoir son argent.

André va s’occuper de récupérer l’argent du CdS, et Instanet du CM.
Secrétaire : Les formulaires sont faits. J’ai été au moniteur malheureusement c’était pas le bon

endroit, mais ils m’ont appris qu’il faut aussi un extrait de compte d’un virement qui a été fait.
Instanet va me donner l’extrait de compte.
Nikita va envoyer un mail sur la ml avec une proposition de design pour la carte de membre.

Folklore : il faut le cercle ouvert demain pour le mercredi méchant.
Pas de baptême avec la Pharma.
Il faudra le cercle pour les candidatures toge en délibé.

Bar : Pas encore de carnet de compte.
Il faut faire un état des lieux entrant.
Ils ont reçu deux cartes colruyt.
On ferra un gros nettoyage mardi prochain après la réunion.
Pour se faire, le bar doit trouver un carcher et préparer le cercle.
Il faut des poubelles et faire des tris, on peut demander à ULB environnement pour un finance-
ment.
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Déjà en acheter 4 poubelles de bonne qualité chez brico avec des sacs-poubelle.
Il faut appelé de service technique pour réparer la porte et le joint des arrivé d’eau de la pompe.
Il faut déboucher le sterput.
Il n’y a jamais de bière spéciale en Pharma alors ils viennent tout acheter chez nous.
Donc on va faire des prix spéciale membre.

Balef : cf ml
Forum : Il aimerait des gens pour avoir un design, Dollars va contacter M18 qui contactera Wembo.

Le comité doit faire de la pub pour le forum.
Cours : Il a reçu les packs de cours.

Il ira chez Gilles Geeraerts pour avoir les cours terminer.
Il faut réfléchir à l’intégration des BA1.
Peut etre refaire un acti plus tard dans le début de l’année.
Un exemple d’activité peut être un « midi crêpe ».

FOSDEM : RAS
Sport/Librex/Culture/ Social : RAS
Photos : L’appareil photo est acheté.
Hackerspace : Le smartmonday s’est bien passé.

Ils vont faire des nouveauwxtalk pour initier les ba1, le délégué cours va aider.
Le 131 devient petit pour les activités du mercredi, Cedric va prospecter pour de nouveau local.
Il vont retaper la déco du local pendant les délibé.

Propagande : RAS
Webmaster : Il faut faire des ml BA1, BA2, BA3, MA1, MA2.

Il faut trier les fichiers sur le serveur.
Le délégué aimerait recoder tout le site pour faire un site moderne en php.
Nikita est contre, car ça risque de prendre énormément de temps.
La conclusion est qu’il faut d’abord faire ce qui a été demandé (voir PV du 30/04/2013) avant
de se lancer dans un projet comme celui-là. Il faut donner les mot de passes des ml au secretaire.

10 Divers
– vert
– « Ca serait cool de pourquoi pas proposer à tout le monde de proposer des changements de
statuts et après on voit avec ce qu’on fait, mais faire une annonce officielle kikoo voici nos
propositions »dixit André

– les réunions de 2h30 c’est épuisant
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